



### Ein Ort für Kunst und Kultur

Der KunstGang im Capitol verbindet das Haupthaus mit dem Casino und wird dabei selbst zum Raum für Kunst und Kultur. Dort präsentieren wir temporäre Fotoausstellungen.

Zum Beispiel:

**Johannes Wütscher – „Tschaikowskistr. 51“**  
**Georg Veit – „The Wolf with the Red Roses“**  
**Buschwerk – „Kitsch vs. Kunst“**  
**Ralf Strauß – „Mannheim bei Nacht“**  
**Maximilian Hartmann + Andreas Bradt – „Mannheim“**  
**Bernd Seiler – „Abstrakte Fotografie“**  
**Jennifer Gihaus – „Gilhausart“**



Das Capitol Publikum (100.000 pro Jahr) hat bei nahezu jeder Veranstaltung die Möglichkeit vor und nach der Vorstellung bzw. in der Pause, die Bilder zu betrachten und zu studieren. Durch das natürliche Einbeziehen des KunstGangs in den Abendspielbetrieb ist die Ausstellung kein separierter Ort sondern mitten drin.

Eine Bereicherung unseres kulturellen Angebotes, eine besondere Gelegenheit für Fotografen vor großem Publikum auszustellen.

### Vier Wände – 10 Bilder

Geht man von einer Bildgröße A2 aus, können bis zu 10 Bilder an vier Wänden gehängt werden. Entsprechende Systeme sind vorhanden. A2-Rahmen stehen zur Verfügung, alle anderen Größen müssen vom Ausstellenden organisiert werden.



Wir beraten Sie gerne zu allen Fragen über die Ausstellungsmöglichkeiten im Capitol KunstGang.

**Julia Wütscher**

Fon 0621 - 40 17 14-16

[julia.wuetscher\(at\)capitol-mannheim.de](mailto:julia.wuetscher(at)capitol-mannheim.de)

[www.capitol-mannheim.de](http://www.capitol-mannheim.de)